



[AMPLIAR](#)

(Redacción, 08/03/2013) El pasado miércoles 6 de marzo, tal y como estaba previsto, las iglesias y entidades que integran la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ([FEREDE](#)), celebraron su Asamblea Anual Ordinaria para tratar los asuntos del Orden del Día enunciados en la convocatoria.

La reunión de la Comisión Plenaria de FEREDE –órgano máximo de gobierno de la Federación-, se desarrolló en un clima de armonía y fraternidad, alcanzando acuerdos que, en su mayoría, fueron votados por amplia mayoría, cuando no por unanimidad.

Entre los principales acuerdos cabe destacar el nombramiento de **Manuel Sarrias** (UEBE) como Vicepresidente –sustituyendo a José M^a Baena, quien este año no se presentaba para su

reelección-, y de

Esteban Muñoz

(FADE), como nuevo Vocal.

Para el presente ejercicio, se ha actualizado el importe de las cuotas de las iglesias y entidades miembros, con un incremento del 2,9%.

DEVOCIONAL A CARGO DEL PRESIDENTE



José Luis Andavert , tuvo a su cargo la reflexión bíblica

La reunión comenzó, como siempre, con oración y una reflexión bíblica que, en esta ocasión estuvo a cargo de José Luis Andavert, presidente de FEREDE. Andavert dio lectura a un pasaje del libro de los Jueces, en el Antiguo Testamento, y subrayó el hecho de que “Gedeón, con una pequeña minoría cualificada y respaldada por Dios, había conseguido vencer sus adversarios y a sus adversidades”, desafiando al liderazgo evangélico a ser, del mismo modo, “una minoría significativa, con una estrategia, batallando contra las adversidades en el nombre

de Dios”.

ADMISIÓN DE NUEVAS IGLESIAS

La Comisión Plenaria ha votado la admisión de 25 nuevas entidades (23 iglesias y dos federaciones), que sumadas a las admitidas por la Comisión Permanente y por la Comisión de Coordinación a lo largo del año 2012, mediante el procedimiento abreviado recogido en los Estatutos de la Federación, suman un total de 52 miembros nuevos.

Además, se comunicó la aprobación de la demarcación territorial de la **Iglesia Evangélica Filadelfia**, tras una reforma estructural de dicha entidad en ocho regiones: Logroño; Extremadura; Sevilla-Huelva; Cádiz-Málaga; Córdoba-Jaén; Aragón; Canarias y Galicia.

Fue rechazada por unanimidad la solicitud presentada por la *Iglesia de Nuestro Señor Jesucristo en el Mundo (Tocoísta)*, que fue presentada a la Plenaria con el **informe desfavorable de la Comisión Permanente y de la Comisión de Admisiones**, por considerarse que la citada iglesia “**no acredita su identidad ni su vínculo confesional evangélico**”, ni en sus aspectos doctrinales, ni prácticos, ni en su relación con otras iglesias evangélicas...”.

LECTURA, COMENTARIOS Y APROBACIÓN DE INFORMES

La mayor parte de la reunión estuvo dedicada a la presentación de los distintos informes que, en su mayoría, habían sido enviados previamente a los representantes legales de las iglesias y que, los presentes, recibieron también contenidos en un amplio dossier.

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 08 de Marzo de 2013 12:47



FEREDE celebró su Asamblea anual en un clima de armonía interna, unidad y determinación frente a la c

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 08 de Marzo de 2013 12:47



El Gerente General de la Asociación de Pastores Evangélicos de la Federación (APEFE), vuelve a ser el encargado de la presidencia de la Asamblea Anual de la Asociación de Pastores Evangélicos de la Federación (APEFE).